

Der Pressesprecher

Medieninformation

Nr. 6/2016

des Thüringer Rechnungshofs

Dirk Mammen

Durchwahl:

Telefon 03672 446-110

Telefax 03672 446-998

dirk.mammen@
trh.thueringen.de

Rudolstadt
27. September 2016

Rechnungshof-Direktor verstorben

Der Direktor beim Thüringer Rechnungshof, Detlef Bücken-Thielmeyer, ist verstorben. „Wir sind alle entsetzt und in Trauer“, sagte Rechnungshofpräsident Sebastian Dette. „Mit ihm verlieren wir einen äußerst geschätzten Kollegen und Freund. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.“

Detlef Bücken-Thielmeyer war am 31. Juli 2015 von Ministerpräsident Bodo Ramelow mit Wirkung vom 1. September 2015 zum Direktor beim Thüringer Rechnungshof ernannt worden.

Der Volljurist Bücken-Thielmeyer leitete die für die Überörtliche Kommunalprüfung, Dienstrecht, Inneres, Justiz, Migration, Verbraucherschutz, Rundfunk, Kunst und Kultur zuständige Abteilung.

Bücken-Thielmeyer wurde 1958 in Braunschweig geboren. Er studierte Rechtswissenschaften in Göttingen. In Niedersachsen absolvierte er auch seinen juristischen Vorbereitungsdienst. Nach dessen Abschluss trat er in die ordentliche Gerichtsbarkeit ein und arbeitete zunächst als Staatsanwalt. 1991 wechselte er in die Verwaltungsgerichtsbarkeit (Verwaltungsgericht Hannover). Von 1994 bis 1996 war er als wissenschaftlicher Mitarbeiter an das Bundesverwaltungsgericht abgeordnet. Zum 1. Oktober 1996 wurde er zum Vizepräsidenten des Verwaltungsgerichts Dessau ernannt. Bevor er im September 2015 in den Landesdienst Thüringens wechselte, war Bücken-Thielmeyer seit 2004 als Mitglied des Gesetzgebungs- und Beratungsdienstes des Landtags von Sachsen-Anhalt tätig. Bücken-Thielmeyer war verheiratet und hinterlässt zwei Kinder.